



INFORME DE COMISIÓN

M.V.Z. JORGE MAKSABEDIAN DE LA ROQUETTE

DIRECTOR GENERAL DE VIDA SILVESTRE

PRESENTE

NUMERO DE SOLICITUD: FECHA: 28 Septiembre de 2015

FOLIO DE OFICIO DE COMISIÓN Y ORDEN DE MINISTRACIÓN DE VIÁTICOS:

LUGAR: carretera a Atoyac kilometro 80 · **PERIODO:** 25 al 26 de Septiembre 2015

OBJETO DE LA COMISIÓN: Apoyo técnico para reubicación de ejemplar de *Crocodylus moreletii*.

RESUMEN

DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS. Previo a la notificación por parte de la profepa se fabricaron dos trampas tipo de lazo para la captura de un cocodrilo al parecer moreletii en la zona conocida como las piletas en la zona RAMSAR laguna de sayula 25/09/2015 se inicio el traslado al sitio al filo de las 09:00hrs con personal de la profepa donde se coordino el apoyo para la llegada al sitio con el Doc. Guillermo Barba Investigador del CUCBA de la UDG, al filo de las 11:00hrs se realizo una búsqueda del ejemplar en la zona sin aparente visibilidad del mismo por lo que se opto por montar las trampas de lazo para su captura una en cada pileta del sitio, se checaron las trampas cada tres horas durante el transcurso del día y la noche, dado positivo la presencia de un cocodrilo en la zona ya que las trampas fueron activadas sin éxito alguno en la captura, 23:00 hrs con ayudad de lámparas de realizo una búsqueda en los cuerpos de agua y se localizaron dos cocodrilos con las medidas aproximadas de 50 cm, y 1.50m los cuales por sus dimensiones no son candidatos para su captura por medio de ese tipo de trampa, esa zona en muy abundante en aves lo que podría ser una fuente de comida para los ejemplares, sin embargo los cocodrilos activaron las trampas y se comieron los cebos 5 veces lo que me indica que no se están alimentando de las mismas, el Doc. Guillermo Barba presencio los ejemplares y nos fue notificado una teoría por parte del cuerpo de investigación de la zona, (se corre el rumor que los narcos de la zona liberan los cocodrilos para esperar a que crezcan y poder tirar cuerpos y se encarguen los animales de ellos) por tal motivo se planeo una nueva visita con otro tipo de trampas para su captura ya que es un sitio que ese esta monitoreando constantemente y no quiere tener algún percance con algún estudiante a futuro 26/09/2015 14:00 se retiraron las trampas y se procedió a regresar para que la camioneta pudiera ser pernotada en la delegación Jalisco de la PROFEPA como nota referente en los últimos dos años fueron capturados otros ejemplares en la misma zona uno en zacoalco de torres , en canales de riego aledaños al basa lacustre de SAYULA **CONCLUSIONES.** Se confirma la presencia de dos cocodrilos sin confirmación de especie no pudieron ser capturados por las dimensiones de los mismos, son pequeños para el tamaño de la trampa fabricada, pero está en proceso de construcción una indicada para ellos, y se retomara su captura para el día 9 y 10 de octubre del presente año, **CONTRIBUCIONES PARA LA DEPENDENCIA O ENTIDAD DE LA QUE FORMA PARTE** se hace presente la DGVS en la zona, atendiendo en tiempo y forma las problemáticas hombre- cocodrilo en un área natural protegida.

ATENTAMENTE

LUIS ALBERTO CAYO CERVANTES ENLACE TECNICO.

Declaro, bajo protesta de decir verdad, que los datos contenidos en este formato son los solicitados y manifiesto tener conocimiento de las sanciones que se aplicarían en caso contrario.